

Satu Cangkir Kopi Setiap Hari Bisa Kurangi Risiko Stroke

JAKARTA (IM) - Banyak orang mungkin berpikir bahwa karena stroke cenderung terjadi secara tiba-tiba, tidak ada yang bisa dilakukan untuk mencegahnya. Padahal segala sesuatu mulai dari kebiasaan makan hingga tidur bisa memengaruhi risiko stroke. Sebuah studi baru menemukan bahwa konsumsi kopi dalam jumlah sedang bisa membantu mengurangi risiko stroke dan serangan jantung hingga lebih dari 20 persen. Jumlah sedang yang dimaksud adalah satu hingga tiga cangkir kopi sehari.

Di berbagai negara termasuk Amerika, kopi termasuk minuman yang difavoritkan. Menurut National Coffee Association, 70 persen orang Amerika minum kopi setidaknya sekali seminggu, dan 62 orang Amerika minum secangkir kopi setiap hari.

Sementara itu, penulis studi menganalisa hubungan antara asupan kopi biasa dan kasus serangan jantung, stroke, dan kematian. Penelitian ini melibatkan 468.629 peserta, yang diikuti para peneliti selama 11 tahun. Rata-rata usia subjek adalah 56,2 tahun, dan sekitar 58 persen di antaranya adalah perempuan.

Menyesuaikan berat badan, usia, jenis kelamin, tinggi badan, status merokok, dan faktor kesehatan lainnya, para ilmuwan membagi kelompok menjadi tiga kategori: orang yang tidak pernah minum kopi, orang yang minum antara 0,5 sampai tiga cangkir sehari, dan orang yang minum lebih dari tiga cangkir sehari.

Mereka menemukan bahwa kelompok peminum kopi moderat memiliki risiko kematian akibat penyakit jantung 17 persen lebih rendah dan risiko stroke 21 persen lebih rendah daripada kelompok bukan peminum kopi. Secara keseluruhan, kelompok moderat melihat risiko kematian 12 persen lebih rendah dari semua penyebab daripada kelompok

non-peminum kopi. Temuan kami menunjukkan bahwa konsumsi kopi hingga tiga cangkir per hari dikaitkan dengan hasil kardiovaskular yang menguntungkan,” kata penulis studi Judit Simon, kandidat PhD, dari Pusat Jantung dan Vaskular Universitas Semmelweis, Budapest, Hungaria. “Sementara penelitian lebih lanjut diperlukan untuk menjelaskan mekanisme yang mendasarinya, manfaat yang diamati mungkin disebabkan oleh perubahan positif dalam struktur dan fungsi jantung,” jelas Simon seperti dilansir dari BestLife, Senin (6/6).

Manfaat konsumsi kopi telah diakui studi lain. Sebuah tinjauan dari tiga studi oleh American Heart Association awal tahun ini juga menemukan bahwa kopi dapat menurunkan risiko gagal jantung, tetapi kopi harus berkafein untuk melihat manfaatnya. “Hubungan antara kafein dan pengurangan risiko gagal jantung sangat mengejutkan,” kata penulis senior review David Kao. Kopi juga telah dikaitkan dengan manfaat kesehatan utama lainnya. Sebuah studi tahun 2016 yang diterbitkan dalam *Cancer Epidemiology Biomarkers & Prevention* menemukan bahwa minum hanya satu atau dua cangkir kopi sehari dikaitkan dengan pengurangan 26 persen risiko kanker usus besar.

Minum tiga cangkir empat cangkir kopi sehari juga mengurangi risiko penyakit hati, menurut sebuah penelitian yang diterbitkan di *BMC Public Health* awal tahun ini. Dan minum kopi dark roast, khususnya, tampaknya memiliki korelasi dengan penurunan risiko Alzheimer. Itu karena biji dark roast mengandung jumlah yang lebih besar dan phenylindanes, yang dikenal untuk mencegah penumpukan protein yang menyebabkan Alzheimer. Hipotesa ini menurut sebuah studi 2018 yang diterbitkan dalam jurnal *Frontiers in Neurosciences*.

Tapi tidak semua kopi sama baiknya untuk kesehatan. Menambahkan terlalu banyak gula atau produk susu pada kopi bisa dapat menciptakan jenis masalah kesehatan lain yang mengurangi manfaat minum kopi. ● tom

Jantung Ternyata Bisa Memperbaiki Organnya Sendiri Setelah Terkena Serangan

JAKARTA (IM) - Tubuh manusia cukup cerdas dalam melindungi diri terhadap suatu masalah kesehatan. Salah satunya jantung yang mampu memperbaiki organnya sendiri setelah serangan jantung (infark miokard), menurut para ilmuwan.

Penelitian baru mengungkapkan bahwa respon imun tubuh dan sistem limfatik, yakni bagian dari sistem kekebalan, sangat penting dalam cara jantung memperbaiki organnya sendiri setelah serangan jantung yang menyebabkan kerusakan pada otot jantung. Rupanya, ada sel penting yang turut berperan dalam proses perbaikan jantung tersebut.

Kunci dari penelitian ini adalah penemuan peran yang dimainkan oleh makrofag, sel khusus yang dapat menghancurkan bakteri atau memulai respons peradangan yang membantu. Sebagai responden pertama setelah serangan jantung, makrofag ini menghasilkan jenis protein tertentu yang disebut VEGFC, para peneliti melaporkan.

Kami menemukan bahwa makrofag, atau sel kekebalan yang bergegas ke jantung setelah serangan jantung untuk ‘memakan’ jaringan yang rusak atau mati, juga menginduksi faktor pertumbuhan endotel vaskular C (VEGFC) yang memicu pembentukan pembuluh limfatik baru dan mendorong penyembuhan,” kata Ahli Patologi Edward Thorp dari Northwestern University di Illinois, seperti dikutip dari *Science Alert*, Senin (6/6).

Agar jantung dapat sepenuhnya memperbaiki dirinya sendiri, sel-sel yang rusak perlu dibersihkan. Itu menjadi sebuah proses yang dikenal sebagai eferosisis di mana makrofag memainkan peran penting. Mempelajari proses ini di sel di laboratorium dan pada tikus, tim peneliti menunjukkan cara jenis yang tepat dari makrofag menghasilkan VEGFC melakukan pekerjaan perbaikan yang tepat.

Apa yang dapat dilihat oleh penelitian masa depan selanjutnya adalah bagaimana meningkatkan jumlah makrofag yang berguna di jantung dan mengurangi jumlah atau bahkan menghilangkan makrofag yang rusak. Kemudian meningkatkan kemungkinan pemulihan yang sehat. “Tantangan kami sekarang adalah menemukan cara untuk mengelola VEGFC atau membujuk makrofag ini untuk menginduksi lebih banyak VEGFC, untuk mempercepat proses perbaikan jantung,” kata Thorp. Ketika orang terkena serangan jantung, mereka menjadi berisiko tinggi mengalami gagal jantung, di mana jantung menjadi tidak mampu untuk terus memompa darah ke seluruh tubuh. Risiko itu dapat dikurangi dengan obat-obatan modern seperti beta-blocker. ● tom

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularto.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI : Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularto.
ARTISITIK : M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI : A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), PADANG (Karel Chandra), PALEMBANG (Angkasa), SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen). PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzi), BALIK-PAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jeffri/Meike, Jemmy), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), LAMPUNG (Kartika), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR : Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG : Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN : Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI : Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA EGERAN : Rp 2.500./eks (di luar kota Rp 3.000./eks), Harga Langganan Rp 50.000./bulan.
PERCETAKAN : PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
Telp : 021-6265566 pesawat 4000
Fax : 021-639 7652.
Twitter: International Media @redaksi_IM

Kesehatan 11

Racun Lebah Diklaim Bisa Hancurkan Sel Kanker Payudara dalam Satu Jam

Studi sebut racun lebah bisa membunuh sel kanker payudara hanya dalam waktu satu jam.

JAKARTA (IM) - Kanker payudara menempati urutan pertama terkait jumlah kanker terbanyak di Indonesia serta menjadi salah satu penyumbang kematian pertama akibat kanker. Menurut *Globocan 2020*, jumlah kasus baru kanker payudara mencapai 68.858 kasus (16,6 persen) dari total 396.914 kasus baru kanker di Indonesia.

Saat ini, laporan terkait senyawa dalam racun lebah

atau disebut melittin yang bisa menghancurkan sel kanker payudara boleh menjadi kabar baik. Diketahui senyawa itu bisa menghancurkan sel kanker hanya dalam waktu satu jam, menurut penelitian baru.

Komunitas kanker telah menunjukkan studi baru yang menemukan, racun lebah dapat membunuh sel kanker. Para ilmuwan di Harry Perkins Institute of Medical Research di Australia Barat, menguji

racun dari lebih dari 300 lebah madu dan lebah terhadap dua jenis kanker payudara yang agresif dan sulit diobati.

Peneliti menemukan, senyawa dalam racun yang disebut melittin dapat menghancurkan sel kanker payudara dalam waktu satu jam, tanpa menyebabkan kerusakan pada sel lain. Mereka juga menemukan bahwa ketika digunakan bersama dengan obat kemoterapi, melittin membantu membentuk pori-pori di membran sel kanker yang berpotensi memungkinkan terapi untuk menembus sel dengan lebih baik.

Sementara tes untuk penelitian ini hanya dilakukan di laboratorium, para peneliti percaya senyawa tersebut dapat

direproduksi secara sintesis sebagai pengobatan untuk kanker payudara.

Peneliti Kanker Payudara di Moffitt Cancer Center, Dr Marlena Tauro, mengatakan, kenadati penemuan ini mengesankan, penelitian lebih lanjut perlu dilakukan sebelum bisa menjadi terapi yang layak. Kabar baiknya adalah penelitian ini menunjukkan bahwa melittin dapat mengganggu jalur sinyal pada sel kanker payudara yang bertanggung jawab untuk pertumbuhan dan penyebaran penyakit.

Namun, ada banyak penelitian di mana senyawa telah terbukti berhasil membunuh sel kanker di laboratorium atau model hewan, tetapi butuh ber-

tahun-tahun untuk penemuan itu sampai ke pasien.

Tauro menambahkan bahwa sekitar setengah dari semua obat saat ini berasal dari produk alami, yang menunjukkan potensi penggunaan racun lebah untuk penemuan obat.

“Alam adalah pemasok elemen aktif yang hebat dan sintesis kimia telah memungkinkan untuk menyediakan banyak obat yang berasal dari alam dalam dosis yang diperlukan untuk penggunaan terapeutik, meskipun pasokan dari sumber aslinya seringkali sangat terbatas,” kata dia, seperti dikutip dari *The Brighterside*, Selasa (7/6). ● tom

SAMBUNGAN

“Jangan sampai kita zalim, para pekerja yang terkatung-katung lebih baik diselesaikan. Tentu asetya yang masih kita manfaatkan ya kita sinergikan. Contoh Merpati ada maintenance-nya, itu kita disinergikan dengan

Garuda atau Pelita Air, itu bisa kita lakukan,” ungkap Erick saat ditemui wartawan di kawasan gedung DPR RI, Selasa (7/6).

Proses sinergi aset ini akan dilakukan Kementerian BUMN melalui PT Danareksa (Persero)

dan PT Perusahaan Pengelola Aset (PPA). Menurut Erick Thohir, Merpati merupakan satu dari tujuh BUMN yang memang ditargetkan untuk ditutup.

Yadi Jaya Ruchandi memastikan bahwa semua eks

karyawan Merpati akan mendapatkan pesangon.

“Dengan dibatalkannya perjanjian homologasi , maka kewajiban Merpati Airlines kepada pihak ketiga termasuk pesangon kepada eks karyawan

akan diselesaikan dari penjualan seluruh aset Merpati Airlines melalui mekanisme lelang sesuai dengan penetapan Pengadilan dengan memperhatikan keadilan bagi seluruh pihak,” ujar Yadi Jaya Ruchandi. ● mar

Merpati Airlines Dinyatakan Pailit...

Penyelidikan Proyek Formula E...

manggil saksi-saksi untuk mencari apakah ada peristiwa pidana dari penyelenggaraan ajang balap mobil listrik tersebut.

“Masih jalan, penyelidikan masih berjalan dengan bahan keterangan yang tentu kami kumpulkan dari pihak-pihak yang dipanggil untuk diminta keterangan dan juga klarifikasi,” ujar Ali, ditemui di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Selasa (7/6).

“Dari sanalah kami nanti akan analisa ya lebih lanjut

seperti apa, apakah kemudian bisa dihubungkan keterangan pihak satu dengan pihak yang lain,” ucapnya.

Ali menyebut bahwa tim penyelidikan KPK juga terus menganalisa berbagai bukti lain yang telah dimiliki. Namun Ali etidak menjelaskan secara terperinci bukti apa yang dimiliki oleh Komisi Antirasuah itu.

“Alat bukti lain yang telah kami miliki saat ini dianalisa dan kemudian apakah dapat disimpulkan peristiwa pidana korupsi dan ada orang yang

bisa dipertanggungjawabkan secara hukum, tentu arahanya kami ke sana,” papar Ali.

“Saat ini belum bisa kami sampaikan secara lengkap nanti perkembangannya pasti kami sampaikan,” ucapnya.

Untuk diketahui, Ketua DPRD DKI Jakarta Prasetyo Edi Marsudi telah dipanggil KPK dua kali terkait kasus ini.

Sebelumnya KPK juga telah meminta keterangan Anggota DPRD DKI yang juga mantan Ketua Komisi E DPRD DKI Jakarta,

Syahrial, pada Rabu, (9/3) lalu.

Selain itu, Wakil Ketua Komisi E DPRD DKI Jakarta Anggara Wicitra Sastroamidjojo hingga mantan Wakil Menteri Luar Negeri, Dino Patti Djalal juga telah diminta keterangan oleh KPK.

Diketahui KPK mulai mengumpulkan keterangan terkait dugaan korupsi penyelenggaraan Formula E sejak Kamis (4/11). Dalam perkara ini, KPK juga telah memanggil Kepala Dinas Pemuda dan

Olahraga (Kadispora) DKI Jakarta untuk diminta keterangan.

Sepekan kemudian, Selasa (9/11), Pemerintah Provinsi DKI Jakarta bersama anggota bidang hukum dan pencegahan korupsi Tim Gubernur untuk Percepatan Pembangunan (TGUPP) Bambang Widjojanto menyerahkan berbagai dokumen penyelenggaraan Formula E kepada KPK.

Dokumen itu terdiri dari proses persetujuan hingga persiapan penyelenggaraan. ● mar

Bertambah 518 Kasus Covid-19...

terlihat DKI Jakarta mengalami peningkatan tingkat kesembuhan tertinggi yakni 102

orang. Disusul Banten sebanyak 95 orang dan Jawa Barat sebanyak 44 orang. Sehingga

total kesembuhan pasien Covid-19 sampai hari ini sebanyak 5.897.372 orang sembuh.

Sedangkan jumlah yang meninggal dilaporkan masih ada. Pada hari ini tingkat kematian

kasus Covid-19 bertambah 2 orang. Sehingga total meninggal menjadi 156.624 orang. ● mar

Kasus Burung Tabrak Gedung...

mereka berkembang biak,” terang Divya Anantharaman, pakar taksidermi di kota New York.

Ia menjelaskan bahwa hambatan terbesar dalam migrasi burung adalah jendela dan dinding kaca yang memantulkan pepohonan dan langit.

“Ketika bermigrasi banyak burung yang bisa menabrak jendela dan menabrak bangunan karena mereka

mengalami disorientasi akibat pantulan di kaca,” terangnya.

Dia mengatakan, burung tidak tahu bahwa jendela ini adalah permukaan dan bisa menabraknya.

“Pantulan pada jendela kaca yang mengilang dan membingungkan itu bisa diatasi dengan kaca film dan kaca film berpola. Dengan begitu, bu-

nyak burung yang bisa menabrak jendela dan menabrak bangunan karena mereka

tidak menabraknya. Bahkan itu sebenarnya adalah kaca dan permukaan,” ujarnya.

Dan Klem dari Muhlenberg College mengatakan kasus burung menabrak kaca-kaca jendela gedung-gedung terjadi di seluruh dunia.

“Di mana pun ada burung dan jendela kaca, akan ada calon korban.”

Klem merekomendasikan menempelkan kaca film atau menggantung senar akord

burung beo yang membantu burung mengetahui bahwa itu adalah permukaan.

Para pakar menyarankan mematikan lampu pada malam hari di gedung perkantoran dan menutup tirai jika lampu menyala. Klem mengingatkan bahwa manusia harus bertanggung jawab.

Sebagai sukarelawan untuk proyek konservasi New York City Audubon, Anantharaman seminggu sekali

menyusuri jalan-jalan untuk mendokumentasikan burung-burung yang terluka karena menabrak jendela kaca atau bangunan.

Jika sukarelawan menemukan burung mati, mereka mengirim datanya ke Audubon. Jika menemukan burung yang terluka, mereka membawanya ke satu-satunya pusat rehabilitasi satwa liar di kota New York, Wild Bird Fund atau Dana Burung Liar. ● osm

M Taufik Dipecat dari Gerindra

bahwa pernyataannya harus diungkapkan dengan sebenarnya. “Tapi kenyataan dia berbohong. Jadi, itu salah satu poin yang kita pakai kalau dia melakukan kebohongan dalam sidang majelis,” tutur Wihadi.

Singgung Kekalahan Prabowo
Selain itu, Wihadi mengung-

kap alasan lain pemberhentian atas keanggotaan M Taufik di partai. Salah satu, berkaitan dengan kekalahan Prabowo Subianto di DKI Jakarta pada Pilpres 2019.

“Saudara M. Taufik selaku kader Gerindra, dalam kedudukannya sebagai unsur pimpinan pada kepengurusan DPD

Partai Gerindra DKI Jakarta, serta pada DPRD DKI Jakarta dari fraksi Gerindra nyatanya telah gagal dalam menjalankan amanah partai terkait dengan kalahnya perolehan suara pasangan Prabowo-Sandi di DKI Jakarta pada Pilpres 2019,” kata Wihadi.

Kemudian, di bawah

kepemimpinan Taufik, Partai Gerindra justru tidak memiliki kantor tetap DPD Provinsi DKI Jakarta, sebagaimana kantor DPD di daerah lainnya. “Kita partai besar, masa kantornya pindah-pindah. Itu salah satu ketidakloyalannya,” ujarnya.

Persoalan lain yang men-

jadi pertimbangan MKP Partai Gerindra memberikan sanksi pemberhentian ini, lantaran masih ada kasus dugaan tindak pidana korupsi di lingkungan pemerintah DKI yang melilitnya. “Ada beberapa kasus korupsi yang masih berjalan prosesnya dan diperiksa oleh KPK,” katanya. ● han

Wanita Ngaku Kesayangan Malaikat...

dukuk). Saya melongo saja itu orang, orang silaturahmi apa saudara atau gimana gitu ya. Saya nggak kenal, saya bingung,” ucap Rosani saat ditemui di Jalan Rd Sukarna, Rangkapan Jaya Baru, Depok, Selasa (7/6).

Dia menyebut wanita itu tidak mau ke luar hingga warga sekitar memaksanya.. Wanita yang juga mengaku sebagai keturunan ulama besar (syekh

sempat marah ketika ditanya identitasnya.

“Dia duduk saja di bangku sana (dalam). Orang di depan pada datang, baru dia ke luar, tadinya nggak mau. Dia sempat marah pas jalan ke luar ‘eh nggak tahu ya. Saya keturunan syekh!’,” paparnya.

Rosani menyatakan wanita tersebut mengaku sebagai kesayangan malaikat pada tetangga di sebelah rumahnya. Dia men-

gatakan wanita tersebut masih muda dan berpakaian rapi.

“Dia bilang kesayangan malaikat di rumah yang ini (sebelah). Rapi, celananya jeans, pakai kemeja kotak-kotak, lengan panjang, pakai kerudung, masih muda,” ujarnya.

Ketua RT 08 RW 03, M Sarip, membenarkan peristiwa itu. Dia mengatakan ada dua rumah yang dimasuki wanita tersebut tanpa izin.

“Iya itu kemarin kejadianya, laporannya ke istri saya, dia masuk ke dalam marah-marah ujung-ujungnya minta duit. Sempat marah-marah tapi dikasih duit baru pergi. Katanya sih kesayangan malaikat,” ungkap Sarip.

Sarip mengatakan belum mengetahui asal-usul perempuan tersebut. Namun, ia meyakini wanita itu mengalami gangguan kejiwaan.

Terbukti Bunuh Dua Sejoli...

bunuhan berencana bersama sama,” kata Hakim Ketua Pengadilan Militer Tinggi Brigjen TNI Faridah Faisal, Selasa (7/6).

Priyanto juga diadili dengan dakwaan perampasan kemerdekaan orang secara bersama-sama. Adapun, Priyanto juga dianggap bersalah menghilangkan mayat dan menyembunyikan kematian orang lain.

Atas vonis seumur hidup, Kolonel Priyanto menyatakan masih pikir-pikir apakah akan melakukan upaya hukum banding atau tidak.

Setelah pembacaan putu-

san, Hakim Ketua mempersilakan Priyanto untuk berdiskusi bersama penasihat hukumnya. Priyanto pun menuju meja penasihat hukum dan berdiskusi sekira satu menit.

“Kami pikir-pikir, Yang Mulia,” kata Kolonel Priyanto, usai berdiskusi bersama tim penasihat hukum dalam sidang vonis, di Pengadilan Tinggi Militer, Jakarta Timur, Selasa (7/6).

Seperti diketahui bahwa Priyanto memiliki waktu tujuh hari untuk memikirkan vonis tersebut. Apabila dalam tenggang waktu tersebut tidak

memberi jawaban, maka terdakwa dianggap menerima vonis.

“Sampai dengan tujuh hari ke depan terdakwa tidak menyatakan sikap baik menerima atau menolak putusan, maka terdakwa dianggap menerima putusan,” ujar Brigjen Faridah.

Vonis yang dijatuhkan Majelis Hakim sesuai dengan tuntutan yang dilayangkan oleh Oditur Militer Tinggi II Jakarta Kolonel Sus Wirdel Boy pada sidang tuntutan Kamis 21 April silam. Adapun tuntutananya yakni pidana pokok penjara seumur hidup dan pidana tambahan dipecat

dari dinas militer.

“Memidana terdakwa oleh karena itu dengan pidana pokok penjara seumur hidup, pidana tambahan dipecat dari dinas militer,” lanjut Faridah.

Untuk diketahui, Kolonel inf Priyanto merupakan terdakwa atas kasus dugaan pembunuhan berencana terhadap Handi dan Salsabila di kawasan Nagreg, Jawa Barat pada 8 Desember 2021 silam.

Kasus itu bermula ketika Kolonel Priyanto bersama dua bawahannya yakni Koptu Ahmad Sholeh dan Kopda Andreas Dwi Atmoko menabrak

dua sejoli tersebut, Handi dan Salsabila, saat mengendarai Mobil Panther Isuzu berwarna hitam.

Setelah kejadian, Kolonel Priyanto bukan membawa kedua korban ke rumah sakit untuk memberikan pertolongan, tapi justru berencana menghilangkan jejak korban dengan membuang kedua korban ke Sungai Serayu di Jawa Tengah.

Belakangan diketahui Salsabila dibuang ke sungai dalam kondisi meninggal dunia, sementara Handi sendiri masih dalam kondisi hidup. ● mar